

Neuntes Kapitel.

Aesop läßt nur Einen von den eingeladenen Gästen in's Haus, und deutet eine Grabschrift.



Bald nachher gab Zanthus ein großes Gastgebot, und befahl dem Aesop, an der Thür die Gäste zu erwarten, aber Niemanden, als Leute von Einsichten, einzulassen. Als nun die Stunde zum Gastgebot gekommen war, schloß Aesop die Thür zu, und blieb im Hause stehen. Indem kam Einer von den geladenen Gästen, und pochte an die Thür. Aesop fragte, ohne sie aufzumachen: was bewegt der Hund? der Gast, welcher meynete, man schelte ihn einen Hund,